

# Partnerschaft mit Les Sables in Runde zwei

Abstimmung bei *Arte* über die beliebteste deutsch-französische Städteverbindung

**SCHWABACH** – Der deutsch-französische Fernsehsender *Arte* sucht zum 50. Jubiläum des Élysée-Vertrags die populärste deutsch-französische Städtepartnerschaft. Die Liaison Schwabach/Les Sables d'Olonne hat die erste Phase der Wahl gut bewältigt. Nun geht der Wettbewerb weiter.

Die Städtepartnerschaft ist unter 2289 Partnerschaften mit 1773 Stimmen auf dem 31. Platz gelandet, berichtet Robert van Loosen, Vorsitzender des Schwabacher Partnerschaftskomitees. Nun gilt es, auch auf der zweiten Etappe Schwabach und Les Sables bei der Abstimmung zu unterstützen.

Die erstplatzierten 32 Partnerschaften sind nun in Phase zwei. Und hier gilt es, Punkte zu sammeln, beispielsweise durch das Hochladen von Fotos, Textbeiträgen, Collagen oder Bildern. Jeder Beitrag bringt Punkte.

In der zweiten Etappe bewerben sich noch bis 31. Mai die 32 Städtepaare weiter um das Emblem der deutsch-französischen Freundschaft. Hier können die Internetnutzer Beiträge einsenden, mit denen ihre bevorzugte Partnerschaft Punkte sammelt. Sieger ist das Städtepaar mit den meisten Punkten.

Die dritte Etappe des Online-Spiels läuft vom 1. Juni bis 31. Juli. Aus den besten User-Beiträgen wird dann ein

Online-Memory-Spiel entwickelt. Es besteht aus Kartenpaaren, die sich auf die 32 Gewinner der ersten Phase beziehen. Die schnellsten Memory-Spieler erhalten einen Preis.

Auf der Internetseite von *Arte* – <http://tandems.arte.tv/de/> – wird über die populärste Städtepartnerschaft abgestimmt.

1973 kam es durch die gebürtige Schwabacherin Doris Michon zum Kontakt zwischen Bürgern und den Oberhäuptern der beiden Städte, Bürgermeister Albert Proteau und Oberbürgermeister Hartwig Reimann. Schon 1975 unterzeichneten sie den Partnerschaftsvertrag zwischen Schwabach und Les Sables d'Olonne.